

SE COMENTA

Que después de 10 meses sin titulares en cinco direcciones, el **Consejo General del Instituto Electoral de la entidad**, el **IEEM**, tomó protesta a cuatro flamantes funcionarios con la advertencia que el cargo “no es un cheque en blanco”. Teóricamente se encargarán de la elección del 2023, en la cual podrán votar más de 12.4 millones de electores, así como los dos siguientes procesos de ediles y la renovación de la **Legislatura**.

En la **Unidad para la Igualdad de Género y Erradicación de la Violencia Política de Género** va **Susana Munguía Fernández**; en la **Unidad Técnica de Apoyo al Personal Electoral**, **José Zeferino Rivera Flores**; para la **Unidad de Comunicación Social**, **Mónica Argelia Mendoza Salgado** y en la **Unidad de Informática y Estadística** estará **Juan Carlos Baca Belmontes**. Solo falta definir quién estará al frente del **Centro de Formación**.

Que hablando de esos asuntos nada fáciles, ayer también el **Instituto Nacional Electoral (INE)** instaló el Consejo local en el Estado de México con miras al proceso para gobernador, con un llamado a la paz y legalidad, tema este último que a veces pareciera verse bastante flexible, pues la realidad es que nadie ha esperado a enero próximo y prácticamente ya todo mundo anda en campaña.

Para no ir más lejos, ayer la priísta **Alejandra del Moral** y la morenista **Delfina Gómez** hicieron sendas reuniones en Toluca, con el fin de organizar a sus respectivas huestes. El de la Maestra fue un evento en el que además su aguerrido coordinador **Horacio Duarte** “retó” a los partidos de la competencia, poniéndole desde ya el color que marcará la ruta electoral. Higinio, por cierto, sigue apoyando a su partido pero al parecer en modalidad home-office.

Que en más de la grilla al 2023, el dirigente nacional del **Partido de la Revolución Democrática** a nivel nacional, Jesús **Zambrano Grijalba**, visitó el **Estado de México** y convocó al **PRI** y **PAN** a sentarse para acordar las condiciones de la alianza para la renovación de la gubernatura. Al parecer están decididos a superar las diferencias a nivel nacional para enfrentar juntos un proceso nada sencillo. ■